

介護老人保健施設 オアシス21

清治聡子(せいじ さとこ) / オアシス21 / 理学療法士

功 績 新型コロナウイルス感染拡大防止で多くの行事が自粛傾向になっているなか、少しでも通所利用者さんに元気になってもらいたいと様々な活動を考え実施。仕事中は常に明るく振舞うことで、通所全体が明るくなり、更には新規の紹介にも貢献している功績。

推 薦 者 宮前元樹

推 薦 理 由 新型コロナウイルス感染拡大防止で多くの事が自粛傾向になっているなか、通所利用者さんに元気になってもらいたいと様々な活動を考え仕事中は常に明るく振舞うことで、通所全体が明るくなり、更には新規の紹介にも貢献していることは理事長賞に値すると思ひ推薦いたします。

内 容

毎日が楽しくて充実しています。一番は利用者さんが「オアシスの通所に来て楽しい!」と言ってもらえるような対応を心がけ、今はこれをリハビリチームで取り組んでいます。「利用者さんに楽しんでもらう」理念実現時の姿にもある「心が健康になる」ことで思いが一つになっています。

清治は、新型コロナウイルスの影響で自宅での自粛、大好きなカラオケプログラムの中止、ボランティアが来られるような大規模な行事中止で、利用者さんの元気がなくなってきたのを感じ取り、何とか元気になってもらえないかと考えていました。日々のリハビリ中、利用者さんと関わるなかで、専門職が指導する体操に多くの利用者さんが興味を持ってきているのを知っており、この機会に、楽しくリハビリが取り組める体操を考え、サザエさんの曲に合わせた体操を作り出しました。さらには、体の動きによる効果も一つ一つ丁寧にレクチャーすることで、当日来られていたほとんどの利用者さんが参加され、一つのプログラムとして定着。新たな体操も企画しております。

以前より利用者さんに元気になってもらいたいと勤務中はとにかく明るく振舞っている清治は、実は大好きなお酒も飲みにいけず、仕事後や休みの日は誰とも話さず、自宅にこもっているそうです。雑談の中では、コロナウイルスの自粛で精神的な影響があるのは私かもしれない…とこぼしていました。そんな清治の仕事ぶりは利用者さんを通じてケアマネにも広がり、清治さんのリハビリをお願いしたいと紹介も増えています。特に、秀友会病院などからは、紹介をコンスタントにいただいているのは、清治の影響もあります。